



UN
CAMBIO

MAGNÍFICO.

Ninida

Concurso de microneketos "La vida en la época
del "Tratado de Tordesillas

Título ➡ Un cambio magnífico.

UN CAMBIO

MAGNÍFICO

Era un día 2 de junio de 1494, eran las 10:48, cuando la princesa Manuela se levantaba de sus aposentos. Estaba muy contenta, mañana era su 18 cumpleaños. Se dirigió a el salón donde estaban sus padres.

-Buenos días, Manuela - la dijeron sus padres.

- Tenemos una noticia que dartte hija, ven siéntate.

-¿Qué pasa? No me asustéis.

-Veras se firma un tratado muy importante en el que necesitamos tu ayuda, en el tratado pone que te tienes que casar con el príncipe brasileño. Sebatião, un chico muy listo, sin tu ayuda no conseguiremos llegar a un acuerdo.

Manuela corrió a su habitación llorando sin saber qué hacer ni que decir. Al día siguiente *Manuela se despertó triste, era su cumpleaños, pero le daba igual y se fue a hablar con su padre.*

-Padre, he tomado una decisión. Estoy de acuerdo.

-Perfecto, emprenderemos el viaje en barco hacia Brasil esta tarde, así que prepárate y, por cierto, felicidades, hija.

-Gracias, padre.

En dos días llegaron a su destino, Brasil. Los reyes les recibieron encantados. A la hora de la cena hicieron un maravilloso banquete en su honor. En ese banquete se conocieron *Manuela y Sebatião.*

Tras varios días, se casaron. Hubo una gran fiesta. Pero Manuela no estaba feliz lo hacía por su país.

Se firmó el tratado de Tordesillas.

Los padres de Manuela volvieron a España abandonando a Manuela en Brasil dejándola formar su nueva vida.

Unos meses después, Manuela estaba cansada de su vida, no estaba feliz. Lo pensó mucho y decidió que lo mejor era escaparse por la noche y volver para España en barco.

Así lo hizo una noche después, ejecutó su plan y tras un largo camino llegó a España, donde permaneció escondida un tiempo.

Un día a lo lejos vio un joven guapo y muy trabajador, se acercó a él para preguntarle donde podía conseguir cobijo o algún sitio donde comer. El joven le dijo:

-Hola soy Pedro, si quieres puedes quedarte en una cabaña que tengo a unos 500 metros y la comida te la puede preparar mi madre.

-Me parece bien, muchas gracias.

-Ven te acompaño a la cabaña.

Los dos caminaron hacia la choza.

- Sé que no es gran cosa espero que te sirva, adiós.

-Es perfecta gracias, adiós.

Manuela se acostó sobre un colchón de paja. Cuando se despertó Pedro tocó a la puerta, la traía un cacho de pan y una manzana. Manuela agradecida empezó a comer.

- ¿Que tal has dormido?

-Bien, gracias por todo.

- Venga vístete te espero en la tierra de ayer ¡A trabajar!

Unos meses más tarde haciendo todos los días lo mismo pero muy felices.

Se casaron y formaron una familia muy bonita sus hijos Antonio y Jesús y su hija Begoña vivían en una casa súper grande.

Y así Manuela vivió feliz.

(Moraleja: Si algo no te gusta cámbialo y a veces son mejores las cosas pequeñas que las grandes **)